



Cahier de Fanjeaux Hors série N° 2
Inquisition et société en Pays d'oc
(XIIIe et XIVe siècles)

L'Inquisition a longtemps suscité de vives polémiques. Il convient aujourd'hui de la considérer comme un objet d'histoire, en prenant en compte le décalage, en matière de valeurs et de comportements, entre le Moyen Age - qui l'a vu naître et fonctionner, notamment en Languedoc - et l'époque contemporaine.

Les Cahiers de Fanjeaux, avec un souci d'ouverture sans exclusive, ont, au cours du dernier demi-siècle, tenté d'éclairer les données fournies par les documents. Dans le présent volume sont réunies des contributions répondant à des questions majeures : la mise en place et le développement de l'inquisition, sa relation avec la lutte contre la dissidence, son évolution, ses principes, ses buts et son impact, ainsi que le rapport à la réalité des registres des inquisiteurs. A cet égard sont dégagés les enseignements concernant la pratique des « bonhommes » et leur audience sociale. Est également posé, de manière précise, le problème de savoir si la voix des justiciables se fait entendre malgré la prégnance du discours des juges.



Bon de commande à retourner à :

CENTRE D'ETUDES HISTORIQUES, B.P.2 - F - 11270 FANJEUX

Commande |_____| exemplaire (s) du Cahier de Fanjeaux Hors série N°2

Inquisition et société en Pays d'oc (XIIIe et XIVe siècles)

au prix de 29,50 euros franco de port.

Organisme ou NOM Prénom : (bibliothèques, associations, ...)

.....
Adresse :
.....

Code Postal : Ville : Pays :

Date : Signature :

Tél : 00 33 (0)4 68 24 70 02

cahiers-de-fanjeaux@wanadoo.fr - CCP Montpellier 2399-83 X